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Verbale n° 1/2022 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 10.02.2022  

 
Il giorno 10 febbraio 2022, alle ore 9,00, si è riunita nella sala riunioni del Dipartimento di 
Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la Commissione Paritetica del 
Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
 
I. Comunicazioni; 
II. Approvazioni verbali C.P. n. 10, 11 e 12; 
III. Approvazione crediti liberi laureandi sedute di laurea febbraio 2022; 
IV. Definizione n. posti su App Prenota Uniba per prenotazione lezioni III bimestre 

LM42 e II semestre L38/LM86; 
V. Valutazione didattica I e II bimestre CdS LM42 e I semestre CdS LM86 e L38; 
VI. Problematica variazione docenti per “Richiesta tesi”; 
VII. Progetto “CLA for didactics 2022”; 
VIII. Varie ed eventuali. 
  

 
 
I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di seguito 
riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela (Segretario Verbalizzante) X   
DECARO Nicola X online   
BOZZO Giancarlo  X  
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

ALFANO Calogero  X  
CARDONE Alessia  X  

 
 
Prendono parte come uditori: 
 

 Il Prof. Antonio Vito Francesco DI BELLO, Presidente CdL Medicina Veterinaria – 
LM42; 

 Il Prof. Vito MARTELLA, Presidente CdL Sicurezza degli alimenti di origine animale e 
salute -LM86 in remoto;  

 La Prof.ssa Marialaura CORRENTE, Presidente CdL Scienze Animali – L38 
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 La Dott.ssa Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 La Sig.ra BUONFRATE Valeria, studentessa del corso di laurea magistrale in Medicina 
Veterinaria;  
  
 

 
 

I. Comunicazioni 
 

 Il Delegato alla didattica ricorda la scadenza del 28 febbraio per l’aggiornamento di 
alcuni campi della SUA-CDS. Sarà necessario aggiornare il campo dell’incontro delle 
parti sociali. La Commissione approva la separazione dei tavoli delle parti sociali per 
LM42 e L38 - LM86, data la necessità di verificare gli aspetti positivi e le criticità 
anche per la visita EAEVE cui sarà sottoposto il corso LM42. La Prof.ssa Valastro 
propone di invitare, al tavolo di LM42, i tutor esterni del tirocinio delle cliniche in cui 
si svolgono i turni notturni e diurni festivi e prefestivi. 

 Il Prof. De Palo aggiorna la Commissione sui lavori della cabina di regia per l’EAEVE. 
Insieme al Prof. Crescenzo, si lavora ad una rimodulazione del corso LM42 per 
adeguarlo alle SOP richieste dall’EAEVE senza, però, determinare cambi di 
ordinamento; va avanti l’organizzazione del Padiglione Vinci, dell’attività clinica e 
l’introduzione dell’uso del gestionale per i casi clinici. 

 
II. Approvazioni verbali C.P. n. 10, 11 e 12 
 
I verbali vengono approvati dalla Commissione all’unanimità. 
 
III. Approvazione crediti liberi laureandi sedute di laurea febbraio 2022 
 
La Commissione attribuisce il riconoscimento dei crediti liberi presentati dai laureandi dei 
CdL in Medicina Veterinaria, L38 e LM86 secondo le norme riportate nel Regolamento in 
vigore. 
 
IV. Definizione n. posti su App Prenota Uniba per prenotazione lezioni III bimestre 

LM42 e II semestre L38/LM86 
 
La Commissione propone che rimanga fissata all’ 80% la percentuale di presenze in aula 
per il terzo bimestre, se dovesse prevalere, in Senato Accademico, la posizione di lasciare 
ai Dipartimenti la scelta della percentuale a seconda degli spazi a disposizione.  
 
V. Valutazione didattica I e II bimestre CdS LM42 e I semestre CdS LM86 e L38 
 
LM42. Il Prof. Di Bello segnala una criticità sulle schede già evidenziata precedentemente, 
ovvero che gli studenti valutano, anche male, le esercitazioni in discipline in cui non sono 
previste. Inoltre, le schede di valutazione, adattate alla didattica in tempo pandemia, hanno 
previsto la valutazione delle attività online che sostituivano le esercitazioni, ma non 
prevedevano la possibilità di giudizio sulle esercitazioni che si sono potute svolgere in 
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presenza. Giudizi negativi sono stati registrati sulle esercitazioni di Fisiologia I. Borderline i 
giudizi sulle esercitazioni di semeiotica medica. Si è registrato un lieve miglioramento, 
seppure in un giudizio non lusinghiero, sulla capacità espositiva del docente di Igiene e 
Sicurezza della carne e derivati. Nel secondo bimestre si sono registrati giudizi severi per 
le esercitazioni di biochimica e fisiologia II. Una situazione drammatica si è registrata per 
bioetica veterinaria; il docente della disciplina è stato giudicato negativamente dal 60% circa 
degli studenti riguardo alle capacità espositive e di invogliare allo studio della materia. 
Giudizi drammaticamente negativi riguardo alla coerenza tra gli argomenti svolti e quanto 
dichiarato nel programma. 
Giudizi negativi per le esercitazioni di endocrinologia.  
LM86. Il Prof. Martella non riporta grosse criticità ma solo incongruenze legate alla stessa 
problematica sulle schede sollevata per il Corso LM42, riguardo alle modalità in cui sono 
state svolte le esercitazioni. Riporta alcune critiche degli studenti riguardo alla ripetitività di 
alcuni corsi. 
L38. Le criticità più importanti sono segnalate dalla Prof.ssa Corrente riguardo alla 
stimolazione alla disciplina e chiarezza del docente di Fisica. La Coordinatrice attribuisce 
questi giudizi alla difficoltà dei docenti delle materie di base ad adeguare gli argomenti alla 
tipologia del CdS. 
Anche in questo corso di studi, le maggiori criticità sono state riscontrate nei giudizi delle 
esercitazioni. In particolare, i giudizi più bassi sono stati quelli relativi alle discipline: 
Parassitologia, micologia e gestione degli animali sinantropici, Microbiologia e immunologia 
applicata e Valutazione morfo-funzionale degli animali domestici.  
Al secondo anno, inoltre, sono state compilate poche schede, in cui si evidenzia la stessa 
problematica sulle esercitazioni sollevata per gli altri due Corsi di Studio. 
 
VI. Problematica variazione docenti per “Richiesta tesi” 
 
La Dott.ssa Colaianni, Manager Didattico del Dipartimento, solleva il problema dei cambi di relatori 

di tesi che, spesso, non vengono comunicati in Segreteria generando diverse problematiche. Il Prof. 
De Palo propone che gli studenti facciano solo richiesta di internato/tesi alla sezione. La richiesta 
verrà firmata dal responsabile di sezione e la comunicazione del relatore avverrà in prossimità della 
seduta di laurea. La Commissione approva e rimanda la proposta al Consiglio di Corso di Studi. 

 
VII. Progetto “CLA for didactics 2022” 
 
È giunta una nota informativa dal Centro Linguistico di Ateneo (CLA) per la candidatura di 
alcuni CdS alla partecipazione al progetto “CLA for didactis 2022”. La Commissione ritiene 
interessante candidare il CDS LM42 al progetto, in quanto l’Inglese è un OFA del CDS 
qualora possa essere riconosciuto ai fini dell’OFA e dei requisiti EAEVE. Pertanto, si ritiene 
di richiedere maggiori informazioni sul funzionamento di questo progetto alla Delegata ai 
Percorsi Formativi, Prof.ssa Paterno.   
 
VIII. Varie ed eventuali. 
 
La studentessa Souad Nasar, in rappresentanza degli studenti della Coorte pre2016, fa 
presente la problematica di acquisizione degli stage esterni, in particolare per gli studenti in 
procinto di laurearsi nella seduta di aprile.  
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La Commissione stabilisce che, per i laureandi di aprile, la frequenza sarà all’interno del 
Dipartimento, in osservanza delle regole imposte dalla pandemia che rendono difficile 
l’ospitalità degli studenti da parte delle strutture esterne. Per gli altri studenti, la 
Commissione ritiene che ci siano i tempi affinchè possa riprendere l’organizzazione esterna 
già esistente prima della pandemia. 
  
 

 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 11,15 la seduta è sciolta. 
 
 
 
 
 
 
             Il Segretario           Il Coordinatore 
 F.to Prof.ssa Carmela Valastro        F.to Prof. Pasquale De Palo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


